## Hebdo

## Canada



Pour la première fois des Souverains de Belgique font une visite officielle Important remaniement ministériel dans le Cabinet Trudeau . . . . . . . . . . . . . 3 Le Canada condamne l'apartheid . . . . 3 Programme de transport des matières dangereuses . . . . . . . . . . . . 4 Visite du ministre français de Une femme présidente du Conseil des universités du Québec . . . . . . . . . . . 4 Moncton (N.-B.) hôte de la Septième Biennale de la langue française . . . . . 5 Négociations entre le Canada et la République démocratique allemande . 5 Nouvelle variété d'abricot . . . . . . . . 6 Un nouveau règlement sur l'amiante . . 6 Une Canadienne réussit la traversée de la Manche . . . . . . . . . . . . 6 La chronique des arts ..... 7 Contributions volontaires du Canada à l'ONU ..... 8 Nouvelles brèves . . . . . . . . . . . . . . . . 8 Volume 5, No 39 (Hebdomadaire)

EXTERNAL AFFECTIVES

AFFAIRES EXTERIEURES

OTTAWA

NOV 16 1977

Pour la première fois des Souverains de Belgique font une visite officielle au Canada

Le roi Baudouin de Belgique ainsi que son épouse la reine Fabiola ont effectué récemment une visite officielle de cinq jours au Canada. Arrivés le 19 septembre à Ottawa, les Souverains belges ont aussi visité par la suite Toronto, Québec et St-Jean (Terre-Neuve).

Pour cette visite, le roi était accompagné du vice-premier ministre belge, Léon Hurez, lequel a discuté avec le ministre canadien de la Main d'oeuvre, M. J.S. Cullen, de programmes de création d'emplois, et de M. Alfred Cahen, assistant administratif du premier ministre belge. M. Cahen a eu des entretiens avec M. Ivan Head, conseiller spécial du premier ministre, M. Trudeau, pour les relations internationales.

A leur arrivée, les Souverains ont été accueillis par le gouverneur général, M. Jules Léger et M<sup>me</sup> Léger dont ils ont été les invités pendant leur séjour dans la capitale canadienne.

Le matin du 20 septembre, après avoir

déposé une gerbe devant le monument aux Morts, les Souverains belges se sont rendus à la chapelle du Souvenir qui se trouve dans l'édifice du Parlement; puis ils ont reçu les membres du corps diplomatique. Enfin, les Souverains ont planté un arbre dans le parc qui entoure Rideau Hall, résidence du gouverneur général.

Après un déjeuner d'État offert par le gouverneur général, le couple royal et sa suite ont visité le Musée national de l'Homme, puis ils se sont rendus à une réception offerte par l'ambassadeur belge, M. Charles Kerremans, à l'intention de la communauté belge d'Ottawa. La journée s'est terminée par une soirée de gala donnée au Centre national des Arts où se produisait le Ballet royal de Winnipeg; le gala a été suivi d'une réception offerte par le roi Baudouin et le reine Fabiola.

Le 21 septembre, les Souverains se sont rendus à Toronto, deuxième étape de leur voyage; ils y ont rencontré le lieutenantgouverneur, Mme Pauline McGibbon et le



Presse Canadienne

Le 20 septembre, à la chapelle du Souvenir, le couple royal belge examine le Livre du souvenir en compagnie du gouverneur général, M. Jules Léger (à droite). Près du roi, se tient l'orateur de la Chambre des communes, M. James K. Jerome.